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Сериал «Молодежка» вышел на телеэкраны страны после успеха фильма «Легенда №17», посвященного жизни и судьбе
Валерия Харламова. Зрители, на одном дыхании посмотревшие сагу о великом хоккеисте прошлого, с интересом нача-
ли смотреть эпос о том, как появляются, набираются мастерства и мужества, становятся личностями Харламовы на-
ших дней.

Ни одной серии не пропускают также многие юные питерские
хоккеисты.

— Мы от «Молодежки» с пацанами просто угораем, — подтвер-
ждает слова тренера 19-летний нападающий Иван Ходулов.

Его мнение особенно интересно: ведь Ваня — болгарин, за свою
карьеру успел поиграть и на родине, и в Словакии.

— Я в России играю чуть меньше полугода, — продолжает Хо-
дулов. — И скажу, что жизнь хоккеиста, отношения в раздевалке
отражены правдиво. В Европе все-таки жизнь хоккеиста немного
другая. Здесь все более душевно, что ли.

— Сериал, просто скажу, про нас, — продолжил разговор друг
Ивана и коллега по амплуа 21-летний нападающий Кирилл Там-
биев. — Все, что показано на экране, было и у меня: разлады с
родителями, проблемы в школе. И в отношениях с девушкой вся-
кое бывало. И в разборках всяких участвовать приходилось. Ду-
маю, каждый второй через все это проходил.

Впрочем, 18-летний вратарь Илья Крылов с Кириллом не согласен.
— Сериал реален наполовину: в том, что касается хоккея, —

считает он. — А личная жизнь хоккеистов показана уж слишком
драматичной, что ли. У нас, думаю, это все-таки не так.

Интересно в этом отношении вспомнить голкипера из НХЛ
Семена Варламова, личная жизнь которого в Америке круче лю-
бого сериала: вратарь, поведала его гёрлфренд, избил ее… вело-
сипедом, на Семена в Штатах заведено уголовное дело.

Но это мнение Ильи Крылова, парня отрешенного и сосредото-
ченного — как и полагается вратарю, который на последнем рубеже
противостоит шайбе, летящей со скоростью гоночного автомобиля...

Ну а главная интрига сюжета: возможно ли, чтобы за короткое
время ребята объединились, стали командой и из аутсайдеров
вышли в лидеры? Питерские хоккеисты убеждают: да, возможно.
Может быть, не столь легко, как с метра угодить в ворота, как
Максим Афиногенов, бывший форвард питерского СКА в небе-
зызвестном телеролике, но все-таки.

— Реально. У меня в команде такое бывало — правда, не с самого
начала сезона, а где-то в середине, — подтверждает Илья Крылов.

— Тренер просто дал понять ребятам, для чего они приходят
на тренировки и на игры, — добавляет Кирилл Тамбиев. — Серий
двадцать на это ушло — а теперь они выигрывают. И у меня такое
бывало — многое зависит от тренера. Макеев, видно, сам поиграл
на самом высоком уровне, может на льду лично показать. И дис-
циплину в команде поставил...

Да, в «Молодежке» можно найти и недостатки, и ляпы. Вратарь
Илья, например, считает, что реальности более или менее соот-
ветствуют лишь действия полевых игроков, а «сейвы» вратарей и
пропущенные ими шайбы выглядят нереально.

Да и вообще, слишком много тренировок показано, где почти
никакой интриги, и слишком мало игр — вот в них как раз интри-
ги хоть отбавляй.

Кстати, за вялость развития сюжета, особенно в первых сери-
ях, «Молодежку» действительно поругивали, отмечали падение
рейтинга. Но это все мелочи и частности. Сериал — он все-таки
про реальную жизнь без прикрас.
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Кадры из сериала
«Молодежка».

В роли тренера —
Денис Никифоров.

— Там есть мастерски закрученная интрига. Есть борьба. И
есть любовь. В том числе любовь к хоккею, — уверен Сергей
Черкас, в прошлом вратарь ленинградского хоккейного клуба
СКА, в 1987 году в его составе завоевавший бронзу чемпиона-
та СССР, а ныне — генеральный директор молодежного клуба
«Динамо-СПб». — А еще вполне реально показана жизнь юных
спортсменов. Их отношения на площадке, их жизнь в раздевал-
ке, отношения друг с другом и с тренером. В общем, хоккейная
семья.

— Добрый сериал. Приятно его смотреть, — взгляд чуть с
другого ракурса Александра Иванова, старшего тренера «Дина-
мо-СПб». — Да, конечно, с профессиональной точки зрения к
создателям фильма могут быть вопросы — но это же не учебное
пособие для игроков и тренеров. Если же от этих моментов от-
влечься, то смотреть очень интересно. Да и немало реального в
нем показано — например, те же родители игроков. И нормаль-
ные, адекватные бывают, а то просто чумовые попадаются. А
потом, если практически вся наша команда смотрит — кто по ТВ,
а кто из Интернета серии выкачивает, значит, это не случайно.
Мы вот тоже дома его всей семьей смотрим.

Старший тренер молодежного хоккейного клуба
«Динамо�СПб» Александр Иванов.

Тренировка питерской
молодежки «Динамо�СПб».

«Молодежка»:
такой хоккей нам нужен?
ЮНЫЕ ИГРОКИ ПИТЕРСКОГО «ДИНАМО» ПОДЕЛИЛИСЬ С КОРРЕСПОНДЕНТОМ «ВП»,

НАСКОЛЬКО СОБЫТИЯ И СЦЕНЫ ТЕЛЕСЕРИАЛА СООТВЕТСТВУЮТ

РЕАЛЬНОЙ ЖИЗНИ МОЛОДОГО ХОККЕИСТА

Есть ли «правда жизни» в сериале, корреспондент «ВП» выяснял у
игроков и тренеров хоккейного клуба «Динамо-СПб», выступаю-
щего в Молодежной хоккейной лиге чемпионата России.

…Неприметная, звезд с неба не хватающая хоккейная команда из обыч-
ного провинциального российского города. Игроки, которым от 17 до 21,
вместе могут лишь выйти на площадку — на этом их командные действия
заканчиваются. А креативные способности проявляются главным образом
в том, кто круче подколет пожилого тренера, после игры выговаривающего
им за очередное поражение. Не выдержав такого «боя с тенью», старый
наставник уходит.

В команде появляется новый тренер Сергей Макеев, молодой и амбици-
озный. Он поиграл в НХЛ, но из-за тяжелой травмы вынужден был прекра-
тить карьеру хоккеиста после седьмого матча. Он заставил молодых игроков
поверить в свои силы — из аутсайдеров регионального любительского пер-
венства превратиться в лидеров и завоевать чемпионский титул. А это дает
право играть в Молодежной хоккейной лиге, статус профессионалов и воз-
можность исполнить любые хоккейные мечты. В общем, типичный «роман
воспитания»…


